

Fecha:21-01-2025Pág.:4Tiraje:1.500Medio:El Heraldo AustralCm2:706,4Lectoría:4.500Supl.:El Heraldo AustralFavorabilidad:No Definida

Tipo: Noticia general

Título: USS alcanza récord con 10.898 personas seleccionadas y se instala dentro de las Ues con mayor interés entre los jóvenes



USS alcanza récord con 10.898 personas seleccionadas y se instala dentro de las Ues con mayor interés entre los jóvenes

a Universidad San Sebastián (USS) alcanzó un récord de seleccionados y convocó a matrícula a 10.898 personas durante el proceso de admisión a la Educación Superior 2025, la cifra representa un alza de más de 100 jóvenes que lo registrado en 2024, de acuerdo con la información entregada por el DEMRE.

De esta manera, la USS consolida su lugar como una las universidades que cuenta con mayor interés entre los jóvenes que ingresan a la educación superior. De hecho, la Universidad recibió más de 21

> La USS es la segunda universidad que convoca el mayor número de personas a matrícula a nivel nacional.

mil postulaciones efectivas a las 36 carreras tanto en Santiago como en sus sedes de Concepción, De la Patagonia (en Puerto Montt) y Valdivia

Antonio Pujol, vicerrector académico de la institución, aseguró que el comportamiento de los postulantes refleja "que los jóvenes reconocen en la USS una universidad de excelencia académica y destaca la gran preferencia de nuestra universidad en las carreras de medicina, ciencia y salud", y agregó que la Universidad consolidó su puesto como la segunda mayor en términos de seleccionados a nivel nacional.

En efecto, en relación a sus sedes, la Universidad San Sebastián en Concepción convocó a 3.562 estudiantes, mientras que en sede De la Patagonia llegaron a 1.539, mientras que Valdivia seleccionó a 1.297 jóvenes.

Sobre esto, el vicerrector de la sede De la Patagonia en Puerto Montt, Sergio Hermosilla, recalcó que "es fruto de un proyecto educativo que transforma vidas y genera movilidad social, con una fuerte vocación de servicio público y con el interés de aportar con buenos ciudadanos para el desarrollo de nuestro país".

En términos de puntajes máximos, Antonio Pujol destacó que a nivel nacional fueron convocados 88 estudiantes con máximos, lo que representa un alza de 24% en relación con 2024.

La autoridad recalcó que carreras como Medicina en Concepción, Puerto Montt y Valdivia aumentaron los puntajes de corte sobre entre un 5% y 14% sobre los 920 puntos promedio.



Los convocados podrán matricularse de manera presencial y remota a través del portal matricula.uss.cl a partir de la 00.01 de este martes 21 de enero.